



Medienmitteilung, 30. April 2012

Kontakt:

Sanitas Krankenversicherung

Michèle Bamert . 044 298 62 98 . michele.bamert@sanitas.com

Sanitas vergibt Förderpreise im Jugendbreitensport

Sanitas Challenge-Preis 2012:

24 Projekte für Kinder und Jugendliche haben gewonnen.

In acht Regionen der Schweiz haben regionale Jurys die Sieger des regionalen Sanitas Challenge-Preis 2012 erkoren. Die Erstplatzierten erhalten je 5000 Franken für ihr Projekt und sind nominiert für den nationalen Sanitas Challenge-Preis 2012, der im Oktober von einer hochkarätigen Jury vergeben wird. Mit dem Förderpreis zeichnet Sanitas seit 19 Jahren Vereine und Institutionen aus, die Kinder und Jugendliche nachhaltig motivieren, sich mehr zu bewegen.

24 Schweizer Vereine und Institutionen können jubeln: Sie haben es in acht Regionen auf einen Podestplatz am Sanitas Challenge 2012 geschafft. Diese Vereine haben die regionalen Beiräte mit ihren frischen Ideen und ihrem Engagement für den Jugendbreitensport am meisten überzeugt. Die Erstplatzierten erhalten je 5000 Franken und sind für den nationalen Challenge-Preis nominiert, der Ende Oktober vergeben wird. Dann kürt die nationale Jury – dazu gehören unter anderen Tanja Frieden und Köbi Kuhn – den nationalen Challenge-Sieger 2012. Dieser gewinnt zusätzlich 10'000 Franken für sein Projekt.

Motivation und Belohnung für 22'000 Sportvereine und Institutionen

Mit dem Sanitas Challenge-Preis würdigt Sanitas seit 19 Jahren das freiwillige, weitgehend ehrenamtliche Wirken von schweizweit rund 300'000 Menschen. Sie machen es möglich, dass sich 1,5 Millionen Schweizerinnen und Schweizer regelmässig sportlich betätigen. Der Sanitas Challenge-Preis fokussiert auf die Förderung des Jugendbreitensports, denn zahlreiche Studien belegen, dass sich viele Kinder zu wenig bewegen. Die beim Sanitas Challenge-Preis prämierten Projekte bieten Kindern und Jugendlichen ein altersgerechtes Umfeld für Bewegungsfreude und sportliche Erfolge unter Gleichaltrigen. Sie schulen Teamgeist sowie Fairplay und verbinden Kinder und Jugendliche mit unterschiedlichem kulturellen und sozialen Hintergrund.

Sanitas würdigt dieses Engagement, denn die Sieger in den acht Regionen leisten hervorragende Arbeit im Jugendbreitensport. Weitere Informationen zum Förderpreis sind unter www.sanitas.com/challenge sowie unter www.facebook.com/sanitas.challenge abrufbar.

Sanitas Challenge-Preis 2012 – Das sind die acht regionalen Sieger:

Bern:	Stiftung idée:sport (polysportiv)
Nordwestschweiz:	Kinder- und Jugendzirkus Pitypalatty (Zirkusdisziplinen)
Ostschweiz:	Bicycle Club Walenstadt (Mountainbike)
Tessin:	Joker 4 Skater (Skateboarding)
Westschweiz Nord:	Judo Club Cortailod-Neuchâtel (Judo)
Westschweiz Süd:	Espérance sportive Pully (Frauen Basketball)
Zentralschweiz:	OLV Luzern (Orientierungslauf)